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学校の様子や各種たよりは，ＨＰでもご覧いただけます http://www.ueis.ed.jp/school/kiyohara-e/ 

 

  

 春深く、木々の緑が色鮮やかになってきました。 

今年度の子供たちは、さらにレベルアップしています。      

 その１ 進んで「あいさつ」ができるようになってきました  

登校時や休み時間の「あいさつ」は、本校の自慢です。これも、ご家庭で「あいさつ」を

意識させていただいているお陰であり、日々のご協力に心より感謝いたします。        

  その２ 全員がきまりを守れるようになってきました 

４月から授業中の学習態度に重点を置いて指導をしていますが、現在、全学級で子供たち

は落ち着いて学習しています。また、体育の時間には、きちんと整列して、運動するときは

全力を出して取り組んでいます。「頑張れ。」と応援する声も、校庭に響いています。  

休み時間には、室内にいないで、校庭に出て、元気に遊んでいます。休み時間が終わると、

走って教室に戻っています。 

集合時刻を守って活動しています。登校班ごとに集まるときは、６年生が一番早く集まっ

て、下級生が並びやすいようにしています。 

 

各担任は、児童一人一人のよさを伸ばしながら、しっかりと学級経営をしていきます。子供

たちに幸せな人生を歩んでほしいという思いは、保護者・地域の皆様と同じです。そのために

どのような力を付けていく必要があるのか、共に考えながら、チームとなって子供たちを育て

て参りたいと考えております。今後ともどうぞよろしくお願いします。 

 

 

第 1 回授業参観・学級懇談会  

４月 23 日（水）今年度第 1 回目の授業参観・学級懇談会を行いました。 

子供たちは、保護者の方に来ていただいて、いつも

以上にやる気になっていた様です。保護者の皆様に褒

めていただくと、さらに頑張ると思いますので、ぜひ、

お子様の良かったところを伝えていただきますよう、

お願いいたします。～お忙しい中、ありがとうございました～                       

 

↓学級懇談会の様子 

↓授業参観の様子 



↓配膳の様子（１の１）   ↓食事の様子（１の２） 

 

 
 

 

今年度から日課が変わりましたが、 

皆様のご協力のお陰で、順調に進んで 

おります。 

まだ下校時刻が分かりづらいと思いますので、

「下校時刻変更のお知らせ」を毎月、配信してお

ります。参考になさってください。 

 

運動会について   6 月 4 日（水）午前実施 ※雨天順延 

  

「本校の児童にも、他校の児童と同じ体験をさせたい」という思いのもと、協議を重ね

た結果、運動会の運営方法をコロナ感染症流行前の形にほぼ戻すことといたしました。 

赤白に分かれて、勝敗を決める運動会になります。徒競走や障害走も、順位が付くことになります。

昨年度までの運営のよさも生かし、練習時間が他教科の時数に影響しないよう、集中して練習に取組

み、子供たちが力を出し切る運動会にしていきたいと思います。また、勝敗を受け入れ、互いの頑張 

りをたたえ合える運動会にしたいと考えています。 

保護者の皆様におかれましては、順位にとらわれ過ぎ

ず、お子様の頑張りを認めていただき、温かい声援をお願

いいたします。 

 

 

学校支援ボランティアにご協力をお願いします！ 

今年度から、PTA 活動がボランティア制に変わりました。昨年度まで各

部にお願いしていたこと等でボランティアの方が集まらないと、教育活動

が円滑に進まないため、都合がつくときに気軽に参加していただけますと

助かります。子供たちの普段の姿を見る機会になりますし、子供たちからパ

ワーをもらえると思います。     ～お待ちしております～                    

 

1 年生が、頑張っています！   

↓下校時    １年生は入学してから１ヶ月も経 

ちませんが、毎朝、元気にあいさつ 

して登校しています。教室に入ると、  

先生や６年生に荷物の整理の仕方を 

教えてもらい、自分でできるように 

覚えています。朝の学習の時間から、きちんと着席して学習しています。休み時間には、

校庭に飛び出し、走り回ったり生き物の観察をしたりして、遊んでいます。給食も、自分たちで配膳してい

て、早く食べ始めています。           ～頑張っている１年生、ご家庭でも褒めてあげてください～ 

個人懇談 4/28～5/２       新日課は順調  

希望制個人懇談を実施し、 

学校と家庭で情報を共有し 

ました。今後も、ご心配な 

こと等ありましたら、遠慮 

なくご連絡いただければと思います。 

 

 

 

↑R6「2 年生町探検の見守り」 


